## LA PRENSA

16/12/2024 Audiencia \$478.433 Tirada: \$1.034.400 \$1.034.400

Difusión: Ocupación: 12.600 4.200 4.200 46,25% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0



Pág: 10

## Comercio fue la actividad económica que emplea a más personas en la región

Cifras. El último Termómetro Laboral del Maule del 2024, correspondiente al trimestre agosto, septiembre y octubre, reveló que los siguientes puestos, quedaron en manos de las actividades agrícolas y de enseñanza.

TALCA. El Termómetro Laboral (TL) de diciembre 2024, que analiza el trimestre móvil agosto-octubre, destacó que el comercio al por mayor y menor fue la actividad económica que emplea a más personas en la Región del Maule, con un total de 100.550 trabajadores ocupados. Este sector lideró las cifras regionales, del análisis elaborado por el Observatorio Laboral del Maule, proyecejecutado por Universidad Católica del Maule (UCM) y financiado por el Ministerio del Trabajo y Previsión Social, consolidándose como un motor clave para la economía local.

En segundo lugar, se encuentra el sector de agricultura, ganadería, silvicultura y pesca, con un total de 85.713 personas ocupadas, representando un 16,6% del empleo total regional. Le siguieron ense-



El comercio continúa siendo la principal fuente de empleo en la región.

ñanza, industria manufacturera y construcción. Además, se evidenció un crecimiento significativo en la administración pública y defensa, el cual registró una variación anual del 11,5%, destacándose como el sector con mayor

dinamismo en los últimos 12 meses. "Estos resultados son un reflejo del compromiso, por fomentar el empleo formal y fortalecer sectores prioritarios. Seguiremos trabajando para reducir la brecha de género y promover

la inclusión laboral en todas las ramas económicas", dijo la seremi del Trabajo y Previsión Social, Maribel Torrealba Retamal, subrayando el impacto de las políticas públicas en el empleo regio-

## MAYOR DINAMISMO

Por su parte, la directora del Observatorio Laboral del Maule, Irma Carrasco Tapia, destacó la relevancia de estas cifras. "Los datos reflejan un mayor dinamismo en la economía regional, especialmente en sectores estratégicos como el comercio y la agricultura, que son clave para el desarrollo del Maule. Esto nos permite proyectar un mercado laboral más robusto y preparado para enfrentar los desafíos futuros", afir-

Entre otras conclusiones que destacan del TL de diciembre, podemos mencionar la tasa de ocupación en la región que alcanzó un 54,1%, con una fuerza laboral que supera las 560.000 personas. En tanto, la tasa de desocupación se situó en 7,8%, cifra más baja en comparación con otras

regiones del país como La Araucanía, Ñuble y Antofagasta.

## BRECHA

En cuanto a la brecha de género, sigue siendo un desafio. Mientras que el 64,2% de los hombres en edad de trabajar está empleado, esta cifra baja al 44,5% en el caso de las mujeres. No obstante, la participación femenina mostró un leve aumento respecto al trimestre anterior, alcanzando un 42,4% del total de personas ocupadas en la región.

El Termómetro Laboral del Maule, forma parte de una iniciativa nacional que busca generar conocimiento territorial v sectorial sobre el empleo, información que se nutre de los datos de la Encuesta Nacional de Empleo (ENE) del Instituto Nacional de Estadísticas, garantizando su calidad estadística.